

WARTA

Penuh Suka Cita, Lapas Kelas II B Bitung Gelar Perayaan Natal Bersama Warga Binaan

Abdul Halik Harun - BITUNG.WARTA.CO.ID

Dec 28, 2023 - 18:35



Walikota Bitung Maurits Mantiri Rayakan Natal Bersama WBP Lapas Bitung



BITUNG - Keluarga Besar Lapas Kelas II B Bitung. Gelar Ibadah Natal. bertempat di Aula Lapas Bitung, rabu (27/12/2027).

ibadah Natal dengan Tema; " Kemuliaan Bagi Allah di tempat yang Maha tinggi dan Damai sejahtera di bumi di antara manusia yang berkenaa Keepadanya dihadiri Walikota Kota Bitung, Maurits Mantiri, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Sulut, Ronald Lumbuun, Kepala Divisi Pemasyarakatan, Aris Munandar, Kepala Divisi Keimigrasian, Syamsul Efendy Sitorus, Kalapas Bitung Syukron Hamdani, dan juga jajaran Forkopimda Kota Bitung. Serta ratusan Warga Binaan Pemasyarakatan.

Ibadah dipimpin oleh Pdt. Sandra Nova Wolayan, yang dalam Khotbah yang terambil di dalam kitab Lukas 2:1-7 Yesus sang raja damai memberi hidup baru, yang bermakna tentang meyakinkan umat manusia bahwa Yesus adalah Allah yang menembus bermacam batas sosial, politik, dan ekonomi.

Dalam rangkaianannya, kegiatan yang di isi penampilan Drama Natal dan Vocal group dari warga Binaan Lapas Bitung.

Walikota dalam sambutannya menyampaikan sangat takjub dan terkesan dibuat takjub dengan penampilan yang dilakoni oleh para warga Binaan.

" Saya sangat terkesan dengan penampilan warga binaan, itu menjadi bukti bahwa program pembinaan di Lapas Bitung berjalan dengan baik," kata Maurits.

"Saya apresiasi terhadap Lapas Bitung yang sudah menjalankan program pembinaan yang memanusiakan manusia sehingga dapat kembali menjadi masyarakat yang hidup rukun, damai dan sejahtera di Kota Bitung," sambungnya.

Sama.halnya disampaikan Kakanwil Ronaald Lumbuun bahwa ini merupakan perayaan natal yang sangat istimewa. dari Lapas-lapas yang ada di Sulut, dimana ada

"Tadi saya melihat ada pegawai yang muslim turut serta dalam membantu kesuksesan ibadah ini, hal tersebut menjadi bukti bahwa kita Kemenkumham Sulut sangat menjunjung tinggi toleransi beragama," ungkapnya.

Diakhir sambutannya Kakanwil mengungkapkan dengan penuh bahagia dan sukacita Selamat Natal 2023 dan Selamat menyongsong Tahun Baru 2024.

"Selamat Natal untuk kita semua, mari kita rayakan natal tahun ini dengan penuh sukacita, damai, dan sejahtera. Semoga kasih tuhan yang maha kuasa menyertai kita semua," tutupnya.(AH)